

Wasserwacht Bezirk Ober-und Mittelfranken hat seine ersten 14 EQ-Beauftragte

Dienstag, 14. Dezember 2010 - Kulmbach - [WW Bez. Ober- und Mittelfranken](#)



Die ersten 14 EQ-Beauftragte in Ober-und Mittelfranken mit den Ausbildern

Vom 4. bis 5.12.2010 wurden in Kulmbach die ersten EQ-Beauftragten ausgebildet. In den 16 Unterrichtseinheiten wurde den Teilnehmern die Grundlagen von EQ (Ehrenamt und Qualität) aufgezeigt und in die Konzepte EQ modular und EQ kompakt eingewiesen. Die Multiplikatoren und EQ-Beauftragte des Wasserwacht-Bezirks Christian Rindl und Markus Stegner brachten den Teilnehmern aus 10 Kreis-Wasserwachten die Einführung und Umsetzung von EQ Modellen in der Wasserwacht anhand der zwei Wasserwacht-Bayern EQ Modulen Wasserrettungsdienst SEG und Wasserrettungsdienst Wachdienst nahe.

Im Anschluss zu dieser Ausbildung begonnen die frisch gebackenen EQ-Beauftragten die Qualitätshandbücher und die Verfahrensbeschreibungen an die jeweilige Kreis-Wasserwacht anzugleichen. Erste Unklarheiten und Ungereimtheiten konnten durch die Bezirks-Beauftragten geklärt und erläutert werden.

Im Frühjahr wird noch ein weiterer Lehrgang stattfinden bei dem dann die restlichen EQ-Beauftragte der Kreis-Wasserwachten ausgebildet werden. Somit steht dann einer Einführung des QM-Systems in Ober-und Mittelfranken im Jahr 2011 nichts mehr im Weg.

Am Lehrgang zum EQ-Beauftragten nahmen teil: Frank Kaiser, Daniel Schmidt, Sebastian Scholz (Kreis-WW Coburg), Hans-Jürgen Seeg (Kreis-WW Erlangen Höchstadt), Alexander Rosenbach, Richard Reickersdorfer (Kreis-WW Forchheim), Erich Kretschmar (Kreis-WW Fürth), Andrea Hopperditzel (Kreis-WW Hof), Roland Weich (Kreis-WW Kulmbach), Matthias Schneider (Kreis-WW Lichtenfels), Karl-Heinz Saß (Kreis-WW Neustadt/Aisch-Bad Windsheim), Andrea Lehmann, Björn Steinl (Kreis-WW Nürnberg Land) und Sebastian Beiersdorfer (Kreis-WW Südfranken).